



MEDIENMITTEILUNG vom 26. Januar 2016

# DIE GÖTTLICHE ORDNUNG

## Drehstart Kinospießfilm über das Schweizer Frauenstimmrecht

Liebe Medienschaffende

Wir freuen uns Ihnen mitzuteilen, dass die Dreharbeiten zum neuen Kinospießfilm **DIE GÖTTLICHE ORDNUNG** von **Petra Volpe** bald beginnen.

Petra Volpe sorgte mit ihrem Kinodebüt «Traumland» (2014) für Aufsehen, beeindruckte Publikum und Kritiker, feierte mit dem Film eine internationale Festival-Karriere und gewann diverse Preise. Als Autorin begeistert ihre Adaption von «Heidi» - dem international erfolgreichsten Schweizer Film aller Zeiten - aktuell das Publikum.

**Petra Volpes neues Kinoprojekt DIE GÖTTLICHE ORDNUNG** spielt im Appenzell und ist eine Komödie über die späte Einführung des Schweizer Frauenstimm- und Wahlrechts 1971. Drehstart ist am **22. Februar 2016**. Geplant sind 30 Drehtage, gedreht wird hauptsächlich in der Gemeinde **Trogen** und Umgebung.

**Marie Leuenberger** («Die Standesbeamtin») spielt Nora, eine junge Mutter und Hausfrau aus einem Appenzeller Dorf. Sie ist still und genügsam - bis zu dem Tag, an dem sie anfängt, sich öffentlich und kämpferisch für das Frauenstimmrecht zu engagieren. Ihre Beziehung mit ihrem Ehemann Hans - gespielt von **Max Simonischek** («Der Verdingbub») - und ihren Kindern kommt auf den Prüfstand.

Petra Volpe: „Geschichten von Frauen, die sich entwickeln und befreien, erfreuen sich grosser Beliebtheit. Das zeigt, wie aktuell die Themen sind, die an solche Geschichten geknüpft sind. DIE GÖTTLICHE ORDNUNG zeigt nicht nur, worum man damals gekämpft hat, sondern schlägt auch den Bogen zu heute.“

Das Produzententeam **Lukas Hobi** und **Reto Schaerli** von Zodiac Pictures («Achtung, fertig, Charlie!», «Traumland», «Heidi») verantwortet das Projekt. Reto Schaerli: „Kaum ein anderes westliches Land hat die Frauen derart lange diskriminiert wie die Schweiz. Mit DIE GÖTTLICHE ORDNUNG wagt endlich ein Spielfilm den Blick zurück und beleuchtet diese helvetische Besonderheit mit Humor.“

Der Film besticht durch ein wunderbares Schauspieler-Ensemble weiter bestehend aus **Sibylle Brunner** («Rosie»), **Therese Affolter** («Nichts passiert»), **Rachel Braunschweig**

(«Der kleine Diktator»), **Bettina Stucky** («Traumland»), **Nicholas Ofczarek** («Sennentuntschi») und **Ella Rumpf** («Chrieg»). DIE GÖTTLICHE ORDNUNG ist eine Produktion von Zodiac Pictures mit einem Budget von CHF 3.3 Mio. Das Projekt ist im Verleih der Filmcoopi Zürich und wird unterstützt vom Bundesamt für Kultur, der Zürcher Filmstiftung, dem Schweizer Radio und Fernsehen SRF, dem Teleclub, den Kantonen Aargau, Luzern und Appenzell Ausserrhoden, der Suissimage und Migros Kulturprozent.

**DIE GÖTTLICHE ORDNUNG kommt am 3. November 2016 in die Deutschschweizer Kinos.**

Bei Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung:

Annina Zuberbühler, [az@filmcoopi.ch](mailto:az@filmcoopi.ch), 044 448 44 29.

Beste Grüsse  
Filmcoopi Zürich